
文 書 質 問 通 告 一 覧

９月定例会における一般質問（通告者は１１名）は、昨今の新型コロナウイル

ス感染拡大を受け、感染防止の観点から、文書質問制度で実施することとなりま

した。

文書質問制度・・・災害などの非常事態において、本会議での一般質問を行わ

ないことが妥当と判断した場合に、議員から提出された質

問に対し、執行部は定例会閉会日までに答弁書の写しを議

員に配布し、その内容を会議録や議会広報に掲載する制度

です。

当制度は令和２年９月議会にて、会議規則を改正し制定

されました。

議員名 質問の要旨

大石 法子

１ ＰＣＲ検査の対象拡大について

２ 通学路の安全について

３ 災害対応について

酒瀨川芳子

１ 通学路の交通安全の確保について町の対応は

２ 県道宗吾酒々井線の交通安全対策について

３ 町の街路樹や公園などの樹木の植栽について

金塚 学

１ 通学路の安全対策について

２ 新型コロナウイルス感染症の対策について

３ 安心・安全で住みよいまちづくりの推進について

須藤 伸次 １ 町税の税収アップ策について



佐藤 修二

１ コロナ感染対策について

２ 第６次総合計画（素案）基本構想について

３ 豪雨や強風による災害対策関連について

白井則邦

１ 空き家への対応について

２ プラスチック資源循環促進法への対応について

３ 会計年度任用職員について

齊藤 博

１ 小坂町長の資産報告について

２ 家族介護慰労金支給事業について

３ ちびっこ天国の廃園について

４ ＪＡ跡地の活用について

小早稲美穂 １ 酒々井町の子ども子育てについて

御園生浩士

１ ＳＤＧｓについて

２ 新型コロナウイルス感染症について

３ 道路事業について

竹尾 忠雄

１ 新型コロナウイルス感染爆発に対する対応につ

いて

２ 安全な通学路は急務

３ 緊急車両が通れる町道の改善を

４ 生産者米価大暴落について

５ 旧ＪＡ東酒々井支店の利用について

地福美枝子

１ ６月議会に要望した教育関係３点の検討状況に

ついて

２ 国保税の軽減について

３ 学校給食費について


